
藤井圓隆会長

大相撲名古屋場所も終わり、
いよいよ今週日曜日は第15回名
古屋名駅薪能です。当日はご支
援をお願い申し上げます。

毎回かたい話で恐縮ですが、今日も仏教のお話を
させて頂きます。仏教は宗教の１つですが、他の宗
教とは少し違います。最も大きな違いは、仏教の最
終目的は仏になることだ、ということです。キリス
ト教では｢キリストになれ｣とは一切申しません。
仏になるにはどうすればいいかと言うと、善を行
うことです。有名なお経の中に｢諸悪莫作、諸善

し よあく ば くさく し よぜん

奉行｣とあります。諸々の悪をなすなかれ、善をな
ほ うけい

せ、という言葉です。天台は基本的には性悪説です。
人間は悪であるから善をなさねばならないのです。
こういう説法の仕方は、天台では対機説法と申し
ます。対機の｢機｣は、人間の生まれ持った機根（地
位、気位）のことです。相手の機根を見て説教をする
のが天台の説教です。昨日、障害者施設でとんでも
ない事件がありましたが、その容疑者のような人間
には、そういう人に対する説教があります。そして、
ここにおられるロータリーの方々のように機根が
高い方に対しては、そういう方に対する説教をする
というのが我々の説教の仕方です。今後の会長あい

さつでは、皆さんの高い機根に合わせたお話をさせ
て頂きますので、宜しくお願い致します。

□幹事報告 神保 誠幹事
⑴クラブ計画書の修正シールをメールボックスへお
入れしました。該当箇所へお貼り下さい。
⑵今週日曜日、第15回名古屋名駅薪能と第８回全
国学生能楽コンクールが開催されます。お手伝い
頂ける方は各所時間通りにお集まり下さい。
⑶次週８月３日㈬17時30分より、大名古屋ビルヂ
ング33階にて夜間例会及びＩ．Ｄ．Ｍを開催します。
お間違えないようにお願いします。
⑷本日例会後の第１回理事会は、会場を変更し、８
F会議室で開催します。関係各位はご出席下さい。
⑸11月５日㈯～６日㈰開催の地区大会の出欠は、８
月１日㈪までにご提出下さい。なお、委員長欠席
の場合は代理の方へ出席依頼をお願いします。

□退会式 松本晴君
奉仕について考えることもない人生でしたが、ロー
タリーでその機会に恵まれ、私にとって良い経験に
なりました。私の会社は東
京の業務も多く、最近タイに
も進出し、名古屋にいること
が少なくなりますので、退
会させて頂きます。３年間
ありがとうございました｡
◇バナー贈呈

□司会 遠藤泰昭 会場運営委員長
□ロータリーソング ｢山小屋のともしび」

□ 出席報告 会員総数74名（免除者13名）
義務者出席57名 免除者出席５名 総数62名
出席率93.94％ ７月13日分修正出席率98.41％

会長あいさつ
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退会式／新入会員卓話例会
諸々の悪をなすなかれ、善をなせ――。

第1180回例会
（ カレー ）

◇第1181回８月３日㈬例会変更
ビジター受付（11：30～12：30）
Ｉ．Ｄ．Ｍ「名画と夜景をたのしむ夕べ」

受 付 17：30～ 例 会 18：00～18：15
Ｉ．Ｄ．Ｍ 18：15～20：00

◇第1182回８月10日㈬通常例会（立食）
誕生日・結婚記念日祝福

８月17日㈬ 休会

＜ 例会開催予定 ＞

８月は会員増強・新クラブ結成推進月間です



います。もう１つは、本年９月東京に関東支社を立
ち上げ、パーキング事業を中心に営業展開します｡
最後に私の趣味ですが、学生時代からサッカーを
していました。41歳の時、試合中に脊椎を分離骨折
してからサッカー自体はしておらず、最近は主に
ＦＣ岐阜の試合を観戦しております。また、ゴルフ
もお声をかけて頂ければありがたいと思います。

｢弁護士さんとの付き合い方｣
高瀬由紀夫君

私はトヨタ自動車にいた30年あ
まりのうち20年程は法務畑を歩み、
アメリカでの製造物責任訴訟や、
国内の欠陥車訴訟などに対応しま

した。そこで今日は、企業と弁護士さんとの付き合
い方についてお話をします。ロータリーには弁護士
さんもおられますが、失礼はどうかご勘弁下さい。
私ども企業が弁護士さんとお付き合いする時は、
どのような情報に基づいて相談するかが重要です。
必要なのは具体的な事実、客観的な証拠だけです。
きれいにまとめてワープロで打った書類よりも、
ノートの切れっ端に書いたメモの方が大事です。
私どもは、裁判などの準備をする時、いつどんな
事実があったか、それに関わる証拠は何があるかを
全部調べあげて、時系列にしたマスターというもの
を作ります。それをベースに弁護士さんと相談をし
て、どういう対応をしていくか検討していました。
その時、｢弁護士さんの言われたことは全て正しい｣
と丸呑みしないことです。｢行列の出来る法律相談
所｣という番組を見て分かるように、同じ事実でも
弁護士さんの見解は異なります。なぜそういう考え
方をするのか、しっかり議論することが大切です。
どうしても納得出来ない時は、セカンドオピニオ
ンを取ります。また、弁護士さんは評判を色々聞い
て選んで頂いた方が宜しいかと思います。

□椿賞委員会からのご報告 大橋昭治副委員長
名駅ＲＣの20周年時に、金原聰子さんと共に椿賞
を受賞されたピアニストの實川 風さんが、去年、

じ つかわ かおる

世界的に権威のあるロン＝ティボー国際コンクー
ルで１位なしの３位に入賞されました。そして先の
日曜日、｢題名のない音楽会｣に新進気鋭の演奏家と
して15分間紹介されました。

□2015－16年度決算報告 六鹿敏也前年度幹事
2015－16年度の決算報告の概要を申し上げま

す。決算に当たり７月13日に会計監査を受け、適切
妥当とのご判断を頂いております。
一般会計は、収入の部は予算額に対して決算額が
少なくなりました。これは会員減による会費・入会
金の減少などが大きな要因です。それに関わらず、
皆様のご協力により収支差額を残すことが出来ま
したので、奉仕基金等へ繰入を行いました。
奉仕基金は、収入の部は大幅増になりました。支
出の部はガバナー活動費以外の支出は概ね予算通り
で、周年事業費への繰入も行いました。予定してい
た一般会計への繰入は行いませんでした。
創立25周年記念事業の収支差額は記念事業基金
へ繰り入れました。
クラブ報告書の62頁以降に決算報告書が記載さ
れておりますので、詳細はそちらでご確認下さい。

□薪能直前のご確認
薪能実行委員会 小酒井比呂志事務局長
７月31日㈰は名駅薪能です。全国学生能楽コン

クールは９時に名古屋能楽堂に集合、薪能は１時に
ミッドランド８Ｆ・東海東京証券のセミナールーム
に集合です。今回は名古屋中央ＲＡＣの４名にもご
参加頂きます。皆様、宜しくお願い致します。

｢自己紹介・会社紹介｣
髙橋健治君

私は昭和30年生まれの60歳で
す。岐阜県本巣郡糸貫町（現：本巣
市）で生まれました。本巣市は富有
柿で有名です。きれいな清流も沢

山あり、６月初旬には蛍が飛び交います。
私は昭和54年に名古屋鉄道に入りました。ここ

にお見えの神野君が採用担当者でした。採用して頂
き、本当にありがとうございました。名古屋鉄道か
ら名鉄協商に出向になり、様々な業務に携わりまし
た。2001年から13年間、ＢＭＷ正規ディーラーの
名鉄オートと岐阜ＢＭＷに勤務しました。年間総合
表彰で全国２位になったり、新車部門で２年連続全
国１位になったり、格別な思い出があります。
現在名鉄協商は、２つのプロジェクトに取り組ん
でいます。１つは来年３月にオープンする名古屋市
金城ふ頭駐車場の管理受託です。単独で5,000台収
容の規模は日本初です。来年４月オープンのレゴラ
ンドに来られるお子様も考え、特に安全に留意して
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ニコボックス
○松本君、淋しくなります。髙橋君、高瀬君の新入会員卓話
を楽しみにしております。 （藤井圓隆君）

○今週日曜日、薪能実行委員の方、大変暑いですが頑張って
下さい。 （大輪 稔君）

○新入会員卓話、楽しみにしています。 （神保 誠君）
○松本君の退会、残念ですが、これも事業拡大のためと伺い、
益々のご活躍をお祈りします。 （神野重行君）

○出席表彰を頂いて。 （遠藤泰昭君）
○25年間出席表彰を頂いて。 （寺島洋治君）
○甲子園でやっと阪神が勝ちました。中日は沈んでいます。
中日も頑張りましょう。 （川田武司君）

○薪能の成功を祈念して！！ （萱垣 建君）
○皆様の健康を祈念して。 （日比野三吉彦君）
○10年表彰、頂きました。ありがとうございました。

（筧 正紀君）
○今年もホームクラブ100％出席表彰を頂き、ありがとう
ございました。健康に感謝して。 （小崎誠三君）

○薪能、宜しくお願い致します。頑張りましょう。
（久田勘鷗君）

○出席表彰を頂きました。健康で昨年度も１年間過ごせたこ
とを感謝致します。 （大橋昭治君）

○５年連続出席表彰ありがとうございました。突然でビック
リしました。これからも引き続き頑張ります！（種瀬徹也君）

○今月のコーヒー代です。 （高橋 元君）

新入会員卓話


